

BROADCAST

Disambut Rida, Presenter Kenamaan Arie Untung Takjub Dengan Alam Dan Kuliner Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BROADCAST.CO.ID

Jan 24, 2023 - 18:34



Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda menyambut kedatangan Hijrahfest sebagai komunitas muslim terbesar di Indonesia

Payakumbuh --- Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda hari ini berkesempatan menyambut kedatangan Hijrahfest sebagai komunitas muslim terbesar di

Indonesia yang akan mengelat event perdananya di Kota Padang yang mengambil tempat di ZHM Premiere Hotel pada tanggal 27 hingga 29 Januari 2023 mendatang.

Kedatangan rombongan yang terdiri dari ustadz Fakhurrizi, Ahmad Ridwan serta presenter kenamaan Arie Untung sekaligus founder Hijrahfest, dan Ade Jigo di sambut hangat Wako Rida Ananda yang didampingi Ketua Dekranasda Kota Payakumbuh Cece Rida dan Kepala Dinas Pariwisata Nofriwandi, di pendopo rumah dinas Wali Kota, Selasa (24/01/23) dengan jamuan makan siang dan salat Zuhur berjamaah.

Mengawali sambutannya, Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda mengucapkan selamat datang kepada rombongan Hijrahfest di Kota Payakumbuh The City of Randang.

"Selamat datang di Kota Payakumbuh City of Randang, kota kecil yang sejuk, ramah masyarakatnya, sebagai kota kuliner, kota yang konsisten memproduksi rendang bahkan hingga 23 varian rendang ada di Kota Payakumbuh, dan kota ini ramainya mulai dari sore hingga malam hari," sambut Rida.

Rida menjelaskan tentang brand City of Randang, sebagaimana arahan Presiden Joko Widodo dalam Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Kepala Daerah dan Forkopimda Tahun 2023 di SICC Bogor, beberapa hari yang lalu, agar membranding dengan ke khas-an masing-masing daerah. Dengan sebuah icon yang bisa di follow up dan bisa menjadi simbol yang mendatangkan keuntungan serta nilai ekonomi bagi daerah tersebut.

"Beruntungnya, saat bapak Presiden Joko Widodo menyampaikan hal tersebut, kita di Payakumbuh sudah membranding Kota Payakumbuh dengan brand City of Randang sejak empat tahun yang lalu," ucap Rida.

Di bagian lain sambutannya, Rida sempat menyinggung tentang laju pertumbuhan ekonomi di Kota Payakumbuh yang di dominasi oleh perdagangan dan jasa, sementara di sektor pertanian masih dibawah sepuluh persen.

"Mayoritas masyarakat di Payakumbuh ini adalah berdagang, untuk sektor pertanian masih dibawah sepuluh persen, dan kami di Pemerintah Kota Payakumbuh sejak beberapa tahun yang lalu sudah memberikan layanan percepatan usaha kepada masyarakat dengan menerapkan sistem aplikasi sesuai dengan SPBE, jadi kalau ustadz dan mas Ari Untung ingin mengembangkan usaha dan ingin berinvestasi disini kami sangat welcome," beber Rida.

Sementara itu, founder Hijrahfest sekaligus presenter kondang Ari Untung yang sempat mendatangi untuk melihat langsung proses pembuatan randang di Sentra Randang di Padang Kaduduak, kepada media mengungkapkan ke kagumannya.

"Saya takjub dengan keindahan alam dan ramahnya masyarakat Payakumbuh ini, belum lagi kulinernya yang luar biasa. Saya menyesal hari ini tidak mengajak istri datang kesini, dan saya hampir tak percaya saat saya traveling ke luar negeri nemu rendang dari Payakumbuh, dan ternyata hari ini saya sedang berada di pusat Rendangnya di Kota Payakumbuh. Ada banyak hal yang belum terungkap

bagi saya. Insyaallah ini akan menjadi list bagi kami beserta keluarga untuk berwisata lagi nanti ke Payakumbuh, karna wisata dan kulinernya lengkap, dan ini tentu wajib untuk kita ekspose," beber Ari Untung.

Ditambahkan Ari, menurutnya ketentraman dan hubungan masyarakat di Payakumbuh sudah terjalin sangat baik, karna di beberapa daerah, ukuwah kekeluargaan memerlukan effort khusus, hal itu layak untuk dijadikan sebagai percontohan.

Dari sisi ustadz Fakhurrazi mengatakan kedatangannya bersama rombongan bertemu Wali Kota dan masyarakat Kota Payakumbuh salahsatunya adalah untuk menyampaikan dakwah dan mempererat tali silaturahmi.

"Alhamdulillah, kami sangat bersyukur hari ini bisa hadir dan bertemu dengan masyarakat Payakumbuh yang terkenal dimana-mana dengan kulinernya, sebagaimana kita tau bahwa Payakumbuh adalah kota lahirnya para ulama hebat dengan alamnya yang indah. Jadi sambil menyelam minum air, kami dapat sepaket, wisatanya dapat, silaturahmiya dapat, dan yang tak kalah pentingnya adalah makanannya sungguh lezat," ungkap ustadz Fakhurrazi.

Di penghujung, Ustadz Fakhurrazi mengajak masyarakat yang berkesempatan nanti untuk menghadiri acara di ZHM Premiere Hotel pada tanggal 27 hingga 29 Januari 2023 yang akan di ramaikan oleh presenter kenamaan Arie Untung bersama sang istri Fenita Arie, Dude Herlino, Ade Jigo, ada juga Adrian Maulana, Amar Zoni, Natta Reza, Fathur, Dessy Ilsanty serta mantan juara MMA asal Australia, Khalid Ott. (Humas)